

# NEWS

## TMMD Pati Tuntaskan Pengeboran Titik Kelima, Warga Desa Godo Segera Nikmati Akses Air Bersih

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 15, 2026 - 11:37



*Satgas TMMD bersama tim teknisi pengeboran kini menyelesaikan pengerjaan sumur bor di titik kelima yang lokasinya berada dekat permukiman warga, Jumat (15/5/2026).*

PATI- Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati terus memperkuat pembangunan sarana air bersih bagi masyarakat

Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati. Memasuki tahap akhir, tim pengeboran kini menyelesaikan pengerjaan sumur bor di titik kelima yang lokasinya berada dekat permukiman warga, Jumat (15/5/2026).

Pengeboran titik terakhir tersebut menjadi bagian penting dalam program penyediaan air bersih yang dilaksanakan Satgas TMMD bersama tim teknisi lapangan. Program itu diharapkan mampu menjawab kebutuhan masyarakat terhadap akses air bersih yang selama ini masih terbatas, terutama saat musim kemarau.

Di lokasi pengeboran, personel Satgas TMMD terlihat bekerja bersama teknisi untuk memastikan proses pengeboran berjalan maksimal dan menghasilkan sumber air dengan debit yang cukup bagi kebutuhan warga.

Pelda Triyanto, anggota tim pengeboran Satgas TMMD Reguler ke-128, mengatakan penentuan titik sumur dilakukan melalui survei dan analisa lapangan secara teliti agar sumber air yang diperoleh benar-benar dapat dimanfaatkan masyarakat dalam jangka panjang.

“Kami bersama teknisi terus bekerja mencari titik air terbaik agar hasil sumur bor maksimal dan mampu memenuhi kebutuhan warga Desa Godo. Harapannya, sumur ini bisa dimanfaatkan masyarakat secara berkelanjutan,” ujar Pelda Triyanto.

Menurutnya, pengeboran di titik kelima menjadi tahap akhir dari pembangunan sumur bor yang dilaksanakan dalam program TMMD tahun ini.

Ia menambahkan, program TNI AD Manunggal Air merupakan bagian dari program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) yang bertujuan membantu masyarakat mendapatkan akses air bersih, khususnya di daerah yang mengalami keterbatasan sumber air.

Dengan rampungnya lima titik sumur bor di Desa Godo, masyarakat diharapkan lebih mudah memperoleh air bersih untuk kebutuhan sehari-hari, mulai dari memasak, mandi, mencuci hingga mendukung kebutuhan pengairan lahan pertanian.

Warga menyambut positif pembangunan sumur bor tersebut karena dinilai sangat membantu aktivitas masyarakat dan meningkatkan kualitas hidup warga desa.

Program TMMD Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati kembali menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan desa, tidak hanya melalui pembangunan infrastruktur jalan dan rumah layak huni, tetapi juga penyediaan kebutuhan dasar masyarakat berupa akses air bersih.

Kehadiran lima titik sumur bor di Desa Godo menjadi bukti nyata kemandirian TNI dan rakyat dalam membangun desa yang lebih sehat, mandiri, dan sejahtera.

(Agung)